
Consiglio di frazione di Colombaro 15-09-2020   

Presso oratorio S. Filippo Neri via S. Antonio 52 

 
                                  Ordine del giorno 

- Bilancio sociale 
 

- Settembre 2020 partenza in sicurezza 
 

- Aggiornamento Fibra Ottica 
 

- Varie ed eventuali. 
 

Presenti: presidente Michele Bilotta, segretario Giuseppe Sabatelli, vice presidente Patrizia 

Pellicciari, vicesindaco Paolo Zarzana, l’assessore Mario Agati, 

consiglieri: Montorsi Morena, Campo Giuseppe, Patano Carlotta, Ghiro Paolo 

 

Sono le 20:45 il Presidente Michele Bilotta dà la parola al vicesindaco Paolo Zarzana che presenta il 

Bilancio Sociale e spiega le azioni intraprese durante il COVID19. 

Il vicesindaco ringrazia tutti i volontari per aver collaborato con i tecnici del comune e contribuito 

alla sistemazione dei banchi per il distanziamento di 1 metro nelle aule scolastiche del territorio. 

Inoltre il vicesindaco conferma che c’è stata una decurtazione del canone dell’impianto sportivo di 

Colombaro, degli esercizi commerciali e dei locali del comune, inoltre si impegna a discutere con 

l’assessore al bilancio e il sindaco, la possibilità di decurtarli totalmente per tutto l’anno. 
 

Il comune di Formigine ha ricevuto dallo stato la somma di 400.000,00 euro, che vanno a coprire i 

costi per la sicurezza nelle scuole e parte del mancato introito dei canoni. 

Sugli impianti sportivi il vicesindaco conferma che il 22 settembre partiranno i lavori per il campo 

da calcio a 7 di fianco alla palestra “Balestrazzi” 

Domande e osservazioni: 

Giuseppe Campo ritiene che, tutto quello che è stato fatto per quanto riguarda la pandemia del 

COVID19, il comune ha gestito positivamente la situazione quindi ottimo il lavoro fatto. 

 

Giuseppe Campo fa notare che a pagina 51/52 dell’opuscolo rilasciato dal comune (Formigine città 

sostenibile 2030 c’è un “15 la vita sulla terra”) il 15 fa riferimento all’agenda Europa 2030, chiede 

com’è possibile conciliare l’art.15 dell’agenda Europa 2030, farne una scelta politica in un momento 

in cui sul nostro territorio all’interno dell’oasi del Colombarone ci passa una autostrada? 



Sulla raccolta differenziata si è parlato già diverse volte e chiede se è possibile fare la raccolta 

porta a porta anche per la plastica oltre a quella della carta. 

L’assessore Mario Agati interviene confermando che c’è stato un bando ed è stato bloccato dal 

problema COVID19, e comunque si prevede che a metà del 2021 si possa partire per arrivare a 

regime nel 2023. 

I cittadini di via Giberti sollecitano l’intervento, già segnalato in altri consigli di frazione 

(Colombaro), della sistemazione delle piante le cui radici fuoriescono dalla pavimentazione 

rendendo pericoloso il passaggio dei pedoni e danneggiando le recinzioni delle case 

attigue. 

Un ulteriore segnalazione già fatta in passato, è quella di avere un presidio delle forze dell’ordine 

al mattino presto e durante le ore serali lungo la via Sant’Antonio, le auto viaggiano a forte 

velocità e a volte si assiste a delle gare di velocità. 

Una segnalazione da parte di una cittadina è che nel parchetto di via Giberti lato dentista, ci sono 

delle panchine con le assi rotte che le rendono inagibili e pericolose; inoltre sempre lungo la 

stessa via al civico n°17 le piante hanno danneggiato la recinzione delle abitazioni e chiede di 

intervenire al più presto.  

Il presidente Michele Bilotta, fa notare che ha parlato con l’assessore Pagliani dove gli confermava 

che i lavori sono già programmati, saranno rimosse alcune piante e le prime saranno quelle dove 

abita la signora Ornella (di fronte l’ufficio postale), i lavori dovrebbero partire quando le piante 

avranno perso le foglie. 

Fibra ottica, interviene l’assessore Mario Agati, il quale ribadisce che è un bando regionale e 

doveva essere una fortuna per Colombaro perchè è toccata a OPEN FIBER che, a differenza di altri 

concorrenti, porta la fibra  fin dentro casa (FTTH); in realtà OPEN FIBER è in ritardo con 

l’installazione dei propri impianti, per tale motivo ha dovuto pagare una penale alla regione 

Emilia Romagna , i lavori erano stati prorogati nel 2020, ma causa COVID19 è tutto sospeso a data 

da definirsi. 

Giuseppe Campo chiede se è stato definito un regolamento sull’utilizzo dell’Oratorio, 

eventualmente per attività non inerenti alla chiesa. A tale punto risponde Pietro Ghinelli il quale 

afferma che la struttura è in concessione al Parroco e che non viene data a nessuno. 

Varie ed eventuali: 
 

viene segnalato che nel torrente Taglio fanno gare di fuoristrada, di rally, di quad e si formano 

assembramenti di persone, si propone di mettere delle foto trappola. La questione sarà girata 

per competenza alla Polizia Locale e a  quella Provinciale 

Sono le 22:15 non essendoci altri interventi il CDF chiude i lavori. 

Il Segretario Giuseppe Sabatelli                                                           Il Presidente Michele Bilotta   


